



ALPHAORA

PIERRE GUILLAUME
PARIS

ALPHAORA

Rayonnant / Chaleureux / Mystérieux / Enveloppant



THÈME 30 : GLAM'MOSS

*Des mousses d'arbres...
contemporaines et glamour...*

Orange Sanguine

Albizia en Fleur – Sève d'Hinoki
Mousse d'Assam

Telles des créatures lumineuses ondulant dans le ciel glacé, les aurores boréales embrasent les nuits polaires ; filles des vents solaires et du champs magnétique terrestre, leur lueur éthérée donne au lichen, à la mousse et à la végétation enneigée une aura extra-terrestre... Saisir cet instant, imaginer une mousse d'arbre métamorphosée par l'étrange éclat d'une aurore boréale.

Le nom : Un nom valise, inventé, dans le plus pur style PG. **Premier travail (alpha)** sur le thème **"Glam'moss"**, la quête d'un **parfum-aura (ora)**, tenace et ultra diffusant, où la Mousse d'Assam s'accorde à l'**orange sanguine (ora)**.

"Une mousse d'arbre imaginaire aussi complexe que profonde, dévoilant une chaleur ambrée entre sauge, fruits secs et tabac blond. La sève sucrée du Bois d'Hinoki, l'étrange vapeur florale d'un albizia sous le soleil couronnée par l'éclat de l'orange sanguine". Pierre GUILLAUME

La technique, aux origines de la formule : La structure d'**Alphaora** est calquée sur l'architecture de **Sucre d'ébène** (2010) : un cœur floral dominé par une overdose d'Hédione confère diffusion et volume à un accord boisé-sucré, rafraîchi de notes hespéridées et doucement épicées. Tandis que **Sucre d'ébène** repose sur un socle massif de musc infusé de notes balsamiques, **Alphaora** s'épanouit dans **une vapeur d'ambre gris**, agissant comme une loupe sur **un accord de mousses d'arbres imaginaires** aux reflets de **fruits secs** et de **tabac blond**.

Pyramide Olfactive / Olfactory Pyramid

Orange Sanguine
Blood Orange

Albizia en Fleur
et Sève d'Hinoki
*Albizia Blossom
and Hinoki Sap*

Mousse d'Assam
Assam Moss



Focus / Overview

FAMILLE OLFACTIVE / *OLFACTORY FAMILY:*

Floral / Ambré / Boisé
Floral / Amber / Woody

GENRE / *GENDER:*

Homme & Femme
For men & women

ALPHAORA

Radiant / Warm / Mysterious / Enveloping



THEME 30 : GLAM'MOSS

Tree Mosses... contemporary and glamorous...

Blood Orange

Albizia Blossom – Hinoki Sap
Assam Moss

Like luminous creatures undulating in the icy sky, the Northern Lights set the polar nights ablaze... Daughters of the solar winds and the Earth's magnetic field, their ethereal glow gives lichen, moss and snowy vegetation an extraterrestrial aura... Seize this moment, imagine a tree moss metamorphosed by the strange glow of the Northern Lights.

The name: A portmanteau word, invented, in the purest PG style. **First work (alpha)** on the theme “**Glam'moss**”, the quest for a **perfume-aura (ora)**, tenacious and ultra diffusing, where the Mousse of Assam matches the blood **orange (ora)**.

“An imaginary tree moss as complex as it is deep, revealing an amber warmth between sage, dried fruit and blond tobacco. The sweet sap of Hinoki Wood, the strange floral vapor of an albizia under the sun crowned by the brightness of the blood orange”.

Pierre GUILLAUME

Technical description, the origin of the formula: The structure of **Alphaora** is modelled on the architecture of *Sucre d'èbène* (2010): a floral heart dominated by an overdose of Hedione confers diffusion and volume to a woody-sweet, refreshed with citrus and gently spicy notes. While *Sucre d'èbène* rests on a massive base of musk infused with balsamic notes, **Alphaora** blossoms in a **vapor of ambregris**, acting like a magnifying glass on an **imaginary tree moss accord** with hints of **dried fruit** and **blond tobacco**.





PIERREGUILLAUME
PARIS

13, rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
PIERREGUILLAUMEPARIS.COM

 @pierreguillaumeparis  @pierreguillaume_parfumeur

Press Contact

Tél. +33 (0)1 45 08 46 17
marketing@pierreguillaumeparis.com